

## Sinergitas TNI Polri di Nyalindung Sukabumi sambang warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Apr 3, 2024 - 11:42



BHABINKAMTIBMAS DESA BOJONGKALONG POLSEK NYALINDUNG

*Sinergitas TNI Polri di Nyalindung Sukabumi sambang warganya*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA IWAN KARTIWAN, dan Babinsa Desa Bojongkalong, SERTU ALWAN, telah melaksanakan kegiatan yang tak hanya rutin, namun juga menginspirasi, di Kp. Ciputat Rt.02/06 Desa Bojongkalong Kecamatan Nyalindung Kabupaten Sukabumi.

Dalam giat DDS/Anjongsana yang digelar sejak pukul 09.30 WIB hingga selesai, keduanya tak hanya sekedar menyapa warga, namun juga menyampaikan himbauan-himbauan penting.

Bhabinkamtibmas memulai dengan mengajak warga masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Bojongkalong. Himbauan tersebut juga disertai dengan ajakan untuk mengaktifkan kembali

Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling), sebagai langkah preventif dalam mencegah terjadinya tindak pidana.

Tak hanya itu, mereka juga menyoroti masalah-masalah aktual, seperti antisipasi terhadap bencana akibat curah hujan yang tinggi. Himbauan untuk tidak menggunakan knalpot tidak sesuai spesifikasi teknis juga menjadi sorotan, sebagai upaya untuk menjaga lingkungan dan ketenangan bersama.

Lebih jauh lagi, dengan mendekati bulan puasa, Bhabinkamtibmas mengingatkan agar warga masyarakat tidak menjual petasan, untuk mencegah potensi kecelakaan atau gangguan ketenteraman. Selain itu, perhatian khusus juga diberikan kepada remaja, di mana mereka diimbau untuk dapat diawasi dengan baik, agar tidak terlibat dalam konflik yang tak perlu.

Dalam situasi yang begitu kondusif, Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom., menyampaikan apresiasi atas kegiatan yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas dan Babinsa Desa Bojongkalong. Kebersamaan dan dedikasi keduanya dalam menjaga keamanan dan ketertiban di desa menjadi contoh yang patut diikuti oleh seluruh warga masyarakat.